

ABSTRAK

Nama : Mohamad Pandu Wirawan (1502016013)
Program Studi : Perpustakaan dan Sains Informasi
Judul : **Persepsi Mahasiswa Prodi Perpustakaan Sains Dan Informasi Angkatan Tahun 2017 Terhadap Pemanfaatan Koleksi BI Corner Di Perpustakaan Universitas YARSI**

Skripsi ini membahas tentang “Persepsi Mahasiswa Prodi Perpustakaan Sains Dan Informasi Angkatan Tahun 2017 Terhadap Pemanfaatan Koleksi BI *Corner*”. Pemanfaatan koleksi perpustakaan dipengaruhi oleh faktor internal dan faktor eksternal. Untuk memenuhi kebutuhan informasi di luar pembelajaran di kelas maka salah satu cara memperoleh informasi tersebut melalui layanan tambahan yang dimiliki oleh perpustakaan salah satunya ialah pemanfaatan koleksi BI *corner*. Penelitian ini bertujuan; (1) untuk mengetahui pemanfaatan koleksi BI *Corner* di perpustakaan Universitas YARSI Jakarta; (2) untuk mengetahui hambatan pemustaka dalam pemanfaatan koleksi BI *Corner* di Perpustakaan Universitas YARSI Jakarta. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif, aspek yang diteliti meliputi pemanfaatan dan hambatan responden dalam memanfaatkan koleksi BI *Corner* dengan responden mahasiswa Prodi Perpustakaan dan Sains Informasi angkatan tahun 2017 sebanyak 30 responden. Pengumpulan data melalui kuesioner online dan studi kepustakaan. Hasil penelitian mengenai persepsi mahasiswa prodi Perpustakaan Dan Sains Informasi terhadap pemanfaatan BI *Corner* di Perpustakaan Universitas YARSI dapat diketahui bahwa pemanfaatan sudah berjalan dengan baik. Hal tersebut dapat dilihat dari beberapa indikator yaitu frekuensi pemanfaatan koleksi, koleksi yang tersedia bervariasi dan beragam, fasilitas BI *Corner* perpustakaan Universitas YARSI baik & lengkap, serta adanya manfaat yang dirasakan oleh responden berupa menambah wawasan karena memanfaatkan koleksi BI *Corner*. Hambatan yang dialami responden dalam memanfaatkan koleksi seperti masih ada responden yang belum mendapatkan arahan serta bimbingan dari staf Perpustakaan Universitas YARSI dalam memanfaatkan koleksi BI *Corner* dengan persentase 17% responden, lalu ada responden yang menjawab tidak setuju terkait dengan koleksi BI *Corner* yang *up to date* dengan persentase 27% responden.

Kata Kunci: Persepsi, BI *Corner*, Perpustakaan Universitas YARSI, Pemanfaatan Koleksi